

## ■GoTo トラベル事業が貸切にも十分効果が及ぶこと及び雇用調整助成金の特例措置の延長を要望しました

日本バス協会では、赤羽大臣はじめ国土交通省幹部及び自民党バス議員連盟役員の先生方に、GoTo トラベル事業に関し、東京発着が当面除外とされたこと等を踏まえ、今後、同事業において貸切バスを活用した団体旅行等へも予算が十分配分されること及び9月末で期限を迎える雇用調整助成金のバス事業に対する特例措置について、10月以降においても同一条件で延長していただけるよう、三澤会長、中村副会長が次のとおり要望を行いました。

- 8月7日 国土交通省観光庁長官及び同省自動車局長あて(\*)
  - 8月7日 自民党バス議員連盟役員の先生方あて
  - 8月18日 赤羽国土交通大臣あて(\*)
- (\*)三澤会長が要望書を直接手交しました。



[8月18日 赤羽国土交通大臣への要望]

また、雇用調整助成金のバス事業に対する特例措置の延長につきましては、加えて三澤会長が次のとおり要望を行いました。

- 8月21日 自民党雇用問題調査会幹部の先生方あて
  - 8月24日 加藤厚生労働大臣あて(\*)
  - 8月26日 公明党幹部の先生方あて
- (\*)三澤会長が要望書を直接手交しました。



[8月24日 加藤厚生労働大臣への要望]